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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２８年１２月定例教育委員会 

日 時 平成 28 年 12 月 21 日（水）午前 9 時 30 分～午前 11 時 38 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、 委員、二杉委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、山﨑日置川教育事務所

長、山中中央公民館長、森本児童館長、西教育指導係長、柳原総務学事係長、 

玉本生涯学習係長、秋月図書館係長、田中総務学事係主査 

 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、おはようございます。 

 定例教育委員会の前に、ご報告させていただきます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

ただ今から１２月定例教育委員会を開会します。 

本日は、付議事項の議案２件、協議報告事項３件について、ご協議をいただきたいと思い

ます。ご審議よろしくお願いいたします。 

それでは、はじめに、１１月定例教育委員会の会議録の確認をお願いいたします。会議録

につきましては、事前にお配りさせていただいて、ご確認をお願いしているところですが、

事務局から訂正等がございましたら、お願いします。 

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に藤藪 庸一 委員が指名される。 

 

３．付議事項 

  議議案第３７号 白浜町学童保育所管理運営規則の一部を改正する規則について総務学事

係長より説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、議議案第３７号 白浜町学童保育所管理運営規則の一部

を改正する規則について、原案のとおり承認した。 

 

４．協議報告事項 

    ①協議事項 平成２９年度教育費当初予算要求について教育次長、教育次長補佐、日

置川教育事務所長、中央公民館長、児童館長、教育指導係長、総務学事係長、生涯

学習係長、図書館係長より説明を行った。 

     【質疑応答】 

       委員 

         ８６ページの文化財保護費（単独事業）の１３節の委託料で熊野古道の草

刈等整備委託料あるのですが。ちょうど東富田の草堂寺の横からこの世界

遺産が始まっていると思います。おそらく百何十メートルぐらいだと思い

ます。今年、世界遺産に追加認定がされた経過があったと思います。ところ

が、入り口の掲示板をみましたら、地形の高低差の図があるんですね。富田

の草堂寺から頂上までが赤のラインで、そこまでが世界遺産ですよと記さ

れています。ところが平面図では草堂寺からおそらく百何十メートルぐら
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いと、頂上から安居へ下るところが赤のラインで記されている。地元の者が

みても理解できないし、おそらく追加で世界遺産に認定された部分は載せ

られていないと思います。他の市町村では世界遺産に追加認定されたら、か

なり喜んでいますね。ところが、白浜町はそういったことがないので、せめ

て掲示板だけでも整備されたらどうか。 

       生涯学習係長 

         世界遺産の認定につきましては、追加認定の分は看板に反映されていな

いので、看板が少し違うのではないかと推察されるのです。整備につきま

しては学芸員と相談して観光課と調整してつめていきたいと思います。他

町より盛り上がりが少ないというお話ですが、白浜町につきまして富田坂

のほうは、元々皆さんが世界遺産であると思って歩いています。実際は一

部なのですが。追加認定されたところも、他の町と比べて規模が小さいの

で、今のところそれについて行事をするとかは考えておりません。 

       委員 

         それで結構ですが。掲示板の当初の認定時の平面図と高低差の図と素人の

私が見ても理解できない。だから今回、追加認定された図を掲示板に貼られ

たらと思います。 

       教育次長補佐 

         また、この後、学芸員と看板の確認に行ってまいります。 

     

②報告事項 平成２８年 第４回定例会一般質問について教育次長より説明した。 

【質疑応答なし】 

 

③報告事項 第１６回和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会参加体制につい

て生涯学習係長より説明した 

 【質疑応答なし】 

 

④１月定例教育委員会の日程について 

       平成２９年１月２０日（金）午前９:００～ 教育委員会 会議室で開催。 

      

５．秘密会 

 議案第３８号 平成２８年度白浜町入学就学奨励金の認定について総務学事係主査から

説明を行った。 

  

 

 


